



# Tous les moyens d'expression sont permis pour lutter contre le racisme !

publié le 11/01/2016 - mis à jour le 22/05/2016

L'objectif pour les enseignants est d'aborder avec leur classe le thème de la déconstruction du racisme de manière ludique et pédagogique.

Les classes encadrées par M Tinel Jean-Max réalisent une production artistique illustrant la défense de l'égalité entre les hommes : chanson, mime, peinture, poème, œuvre d'art plastique...

Ces vidéos sont mises à la disposition des élèves de sixième et de cinquième pour qu'ils puissent s'en servir comme modèle pour apprendre seuls chez eux les différentes chorégraphies.

Un jury sélectionnera les 30 meilleures productions, et les classes lauréates seront invitées à une remise des prix à Paris, en mai 2016 en présence de Lilian Thuram.

Nous Autres – L'outil pédagogique d'éducation contre le racisme pour les professeurs des écoles [↗](#)

*Un grand merci à Marcus et à Diane pour leurs chorégraphies.*



(durée 00:13) (MPEG4 de 5.4 Mo)



(durée 00:14) (MPEG4 de 5.2 Mo)



(durée 00:23) (MPEG4 de 8.7 Mo)



(durée 00:25) (MPEG4 de 9.4 Mo)

Merci aux élèves présents sur les vidéos de groupe pour leur participation active au projet.



**fichier7** (MPEG4 de 29.9 Mo)



(durée 00:35) (MPEG4 de 8.1 Mo)



(durée 00:36) (MPEG4 de 8.3 Mo)